

TURNVEREIN / Morgen Benefiz-Veranstaltung in der Stadthalle

# Bewegendes Feuerwerk

## Sutemi-Kids unterstützen Frauenselbsthilfegruppe nach Krebs

Ein wahres Feuerwerk von Bewegung erwartet die Gäste am morgigen Sonntag ab 14 Uhr in der Creglinger Stadthalle: Der Turnverein lädt zu einer sportlichen Benefizveranstaltung ein. Der Erlös wird der Frauenselbsthilfegruppe nach Krebs zugute kommen.

INGE BRAUNE

**CREGLINGEN** ■ Die Kampfsportpräsentationen, zu denen der TV und Sutemi-Gruppen aus nah und fern eingeladen haben, versprechen ein abwechslungsreiches Sporterlebnis. 15 unterschiedliche Richtungen des Kampfsportes sind zu sehen. Das dient der guten Sache: Die Sportler wollen mit der Benefiz-Veranstaltung die Frauenselbsthilfe nach Krebs unterstützen.

Angefangen hat alles mit den jüngsten der Kampfsportler. Die Sutemi-Kids, aktive Kampfsportler in der Sutemi-Abteilung des TV Creglingen, werden von Iris Deeg trainiert – schon Sechsjährige sind dabei. Als sich die Creglinger Frauenselbsthilfe nach Krebs an den TV wandte, um für den sportlichen Bereich der Krebsnachsorge das richtige Umfeld zu finden, wurde Iris Deeg hellhörig und berichtete ihren



Engagierte junge Kampfsportler sagen dem Krebs den Kampf an: Mit der Creglinger Benefiz-Veranstaltung am Sonntag wollen sie die Frauenselbsthilfe nach Krebs unterstützen.

FOTO: INGE BRAUNE

Kids, um was es da geht. Die waren sofort Feuer und Flamme: Gegen Krebs anzukämpfen, fanden sie, ist so wie Sutemi – immer weiter, auch wenn es nicht viele Hilfsmittel gibt.

Was also liegt näher, als ein Bündnis zwischen Kampfsport und der Krebs-Selbsthilfegruppe? Mit Elan stiegen die Kids in die Vorbereitungen für die Veranstaltung ein. Jetzt können sie durchatmen: die Organisation des Benefiznachmittages steht. Der Eintritt – zwei Euro für Erwachsene, Kinder bis 16 Jahre ha-

ben freien Eintritt – finanziert die Hallenkosten, die Erlöse aus Kaffee und Kuchen und die Spenden, die die Kids sammeln wollen, kommen der Krebs-Selbsthilfegruppe zugute.

Neben der Sportunterhaltung ist auch einiges über Krebs zu erfahren: Prof. Werner Roman, Chefarzt und Ärztlicher Direktor des Caritas-Krankenhauses, wird über Krebserkrankungen und ihre Behandlung berichten, und die Frauenselbsthilfegruppe wird sich an diesem Nachmittag präsentieren.